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 皆さん、こんにちは。 

 本日の例会は総会です。 

 先日、中川さんに監査をしていただきました。事務局が今週いっぱい休まなくては

いけなくなり、本日の総会資料が出来ず中川監査に報告のみしていただき、後日皆様

方に収支計算書をお渡しさせてください。宜しくお願いいたします。 

 そろそろ、梅雨も明ける頃ではなかろうかと思いますが、2018年７月に237名の死者を出した西日本豪

雨災害から６年を迎えました。48時間雨量は、広島県広島市や岐阜県高山市など100地点以上で観測史上

最多を更新するなど、広範囲かつ同時多発的に河川の氾濫や土砂災害などが発生し、甚大な被害をもた

らしました。 

 広島県中部では梅雨前線に伴い豪雨が発生し、安芸と天応の観測所で48時間降水量が412mm、388mmを

観測し、広島市の安芸区、坂町、呉市、熊野町、東広島市などでは豪雨により土砂災害が発生しまし

た。広島県では土砂洪水災害による死者は108人、全壊住家は1,029棟に達し、安芸区矢野地区の矢野

川、呉市天応地区の大屋大川と支流の背戸の川では上流で土石流が発生し、住宅の全壊、住宅への土砂

の流入や浸水被害が相次ました。 

 緊急支援チームは、浸水によって停電・断水し機能しなくなってしまった病院からのSOSを受け、私た

ちはヘリコプター２機と水陸両用車、ボートなどを駆使してその場に駆けつけました。院内では電源が

なくなり、生命維持装置や酸素吸入器が停止。さらに飲み水もなく蒸し暑いなか、不安を抱えて体力を

奪われた患者さんと職員が一晩を過ごしていました。 

 病院の屋上にヘリを降ろし、酸素吸入が必要な心不全患者の方など８人を水没していない他の総合病院

にヘリコプターでピストン輸送し、歩行が可能な11人の患者さんをボートに乗せ、日没までに助け出す

ことができました。と語られています。 

 その時、私の娘は広島国際大学の呉校の寮に入っており呉に物資を持って行ってやろうと思い、家を

出ましたがどの道も通行止めで結局12時間近くかかり到着しました。災害発生から１週間位経ち、私は

国際大学の保護者会の会長をしていたためか学長から直に電話があり、東広島からと広島市内からの生

徒の輸送を頼まれバス会社12社の応援をいただき15日間生徒さんの送迎に行きました。後に学長さんが

わざわざお礼に君田まで来ていただき恐縮いたしました。 



【ビジター】 池上 龍之介様（庄原） 

出席報告：中村伸之  幹事 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

例   会   次   第 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2783回（7月4日）の出席報告 第2785回（7月18日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 26 1 1 69.23％ 40 30（2） 10 75％ 

Make-up内訳：増田会員(北海道2500E） 

・佐々木会員 

 ロータリーの関係ではありませんが、コロナについて情報提供させていただきます。今週、火曜日

になってから爆発的に増えております。先週までが一週間に2～3人でしたが今週から一日に4～5人と

いう状態が続いています。特徴としては初期症状で喉の痛み、発熱、咳などです。検査を受ける場合

は、症状が出た当日よりも翌日が良いかなと思います。今、流行っているのはKP.3というオミクロン

の派生株なんですが、症状は軽めでも感染力は非常に強くなっているみたいなので、お気を付けくだ

さい。 

 地球温暖化が進み海水温度が上昇し前線の活動が活発化し急遽、線状降水帯が発生し大変な被害にな

ります。今後も皆さん十分に気を付けて生活したいものです。 

 本日も例会を楽しんで会員さん同士の交流をより一層深めてください。 

 本日も宜しくお願いいたします。 



プログラム：総会 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                              計3､000円  

氏   名  内            容  

池上 龍之介 

丸田 洋司 

新宅 冨士夫 

本日はよろしくお願いいたします。 

社長を退任し会長になりました。新社長の池上君を同伴しました。 

三星舎印刷(有)代表取締役池上様、本日はお出でいただきありがとうございます。よろしくお

願いします。 

2023-24年度決算報告 

前年度会計 ： 中川 筆之会員 
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